



**Plön, 9. Juni 2020**

**Floating Homes im Großer Plöner See-Uferbereich der Stadt Plön;  
hier: Finanzierung der Machbarkeitsstudie**

Die Stadt Plön verfolgt Planungen, die zum Inhalt haben, Floating Homes in den Gewässern der Holsteinischen Schweiz Urlaubern zur Nutzung anzubieten.

Floating Homes sind Hausboote, die es Urlauber:innen ermöglichen sollen, einen besonderen, nicht „alltäglichen“ Urlaub in einem Gewässer verbringen zu können.

Hierfür hat sich die Stadt Plön 3 mögliche Standorte für Floating Homes überlegt.

Die voraussichtlichen Gesamtkosten für die Erstellung der Machbarkeitsstudie betragen ca. 30.000 €. Den Eigenanteil zur Erstellung der Studie trägt die Stadt Plön.

Näheres hierzu bitte ich Sie dem Video, das unter Verwendung des nachfolgenden Links angesehen werden kann, zu entnehmen:

<https://youtu.be/zUxOSTr5yho>

Herzlichst Ihr

gez. Lars Winter

(Bürgermeister der Stadt Plön)